



福山市立加茂小学校
第4学年通信 No.12
2025年（令和7年）
12月3日（水）

社会見学に行きました

11月21日、4年生は社会見学で平和記念公園を訪れました。天候にも恵まれ、予定していた活動を安全に行うことができました。

平和資料館では、資料や展示を真剣に見つめ、一人一人が「平和」について自分なりに考える貴重な時間となりました。

また、移動中や昼食の場面でも、公共の場での過ごし方や友達との関わりを意識し、4年生としての成長した姿が多く見られました。

今回の社会見学で学んだことを、今後の学習や日々の生活に生かしていきたいと思います。また2学期も残りわずかとなりました。こどもたちのがんばりを大切にしながら、学年みんなでやり切っていこうと思います。引き続きよろしくお願ひいたします。



原爆の子の像の前で平和集会を行いました。一人一人がへいわについて静かに考えました。



お知らせ

○今年も持久走練習が始まりました。自分の目標に向かって体力作りに励んでいます。朝の5分間マラソンも行います。

【加茂っ子持久走】

2025年(令和7年)12月11日(木) 4年生 9:20~(予定)

予備日: 12月12日(金) 4年生 11:30~(予定)

○5年生から始まる家庭科の学習に向けて、「こねっと」(学用品購入用のLINE)にて裁縫道具の注文をとります。(購入は希望者のみです。)2学期の個人懇談の際に、廊下に見本を展示します。まだ、「こねっと」の登録がお済みでない方は、ご登録をお願いします。「こねっと」を登録されない方は、封筒をお渡ししますので、担任までお渡しください。

山野町での学習

山野町の方と昔の遊びの道具づくりや、遊び体験を行います。竹とんぼや竹馬など、竹を使った遊びに触れる貴重な機会です。こどもたちが地域の方と交流しながら、ものづくりの楽しさや昔の遊びの魅力を感じられる活動になればと思います。

○日時 2025年12月22日(月)午前

○場所 旧山野中学校 体育館・グラウンド

○日程 9:30 山野着
9:35 活動内容説明
11:30 終わりの会・あいさつ
11:40 山野発

○活動 ぶんぶんゴマ 竹とんぼ 竹ぼっくり 竹馬 ゴム鉄砲 など

現在、市内でインフルエンザが流行し始めています。手洗い、うがいの呼びかけや、体調に不安がある場合は無理せず休養をとるなど、ご家庭でも引き続き健康管理へのご協力をお願いします。